



行健中学校だより



校長室の窓から「三者相談を終え、いよいよ」校長 伊藤幸夫

保護者の皆様、三者相談へのご来校、ありがとうございます。お子さんの学校での姿、家庭での姿を情報交換する中で、今頑張っていること、これから心がけていくことについて、実り多い相談の場が持てたことに感謝申し上げます。

さて、三者相談での3年生の話題はやはり進路についてでした。2学期もあと1月あまり、商店街にクリスマスのイルミネーションが飾られてもまだまだ年末の実感はありませんが、3年生にとっては間違いなく、「受験」が近づいてきています。

というのも、年が明ければ（冬休みが終わるとともに）私立推薦を皮切りに、「出願」「試験」「発表」の日々がスタートします。ということは、冬休み前に出願書類をすべて清書というところまで済ませておかなければならないということです。

あと5週間の中で、しっかりと受験校を最終決定し、願

書等を期限を守って正確に仕上げ、もちろん授業に集中して取り組み、堂々と面接に臨める準備をしていく・・・そういうことができるのが、この時期の「3年生」です。

3年生は、受験生は、大変だなあとと思います。そして、3学年担当職員にとってもここからが正念場です。特に学級担任は、毎日生徒の顔を見て、揺れ動く声に耳を傾けるために、たとえ体調が優れなくともなかなか休めません。冬休みも、大晦日も正月もなく進路事務一辺倒の毎日になります。しかし、それも全て、3年間の中学校生活を終え、将来に大きな一歩を踏み出そうとする1人1人のためであり、まさに「中学校教員冥利に尽きる」という思いで仕事に取り組んでいます。

そういう3年生と3学年担当職員を学校全体で、全職員一丸となって支えてまいります。保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

1・2年学力向上週間



今週12日から16日までの間の4日間、放課後の学習会を実施しました。前回は3年生でしたが、今回は1・2年生を対象にした学習会でした。1・2年生は、来週から第3回定期テストが実施され

ます。帰りの学活終了後の20分間、短い時間でしたが、熱心に取り組み、充実した時間を過ごすことができました。休日も時間を有効に使ってほしいと思います。

小中連携公開授業実施

毎年この時期に行われる小中連携の公開授業が、15日に行われました。行健小学校と行徳小学校の先生方や他の小中学校の先生方が授業を参観し、その後、授業や学習についての話し合いを持ちました。1年生の授業4クラスと2年生の授業1クラスの公開でしたが、どの学級も意欲的に授業に取り組む姿が見られました。小学校の時に教わった先生方に会い、嬉しそうに会話をしている場面も見られました。



音楽学習発表会参加



校内合唱コンクールで、コンクール大賞を受賞した3年3組と6組のみなさんが、郡山市の中学校音楽学習発表会に参加してきました。代表として堂々とした発表でした。

【来週の行事予定】

19日(月) 月123456

○テスト前放課後諸活動なし

20日(火) 火①②③④⑤⑥

○1・2年定期テスト③(理社国数英)

○3年実力テスト(国数英理社)

21日(水) 水234木5木6総

○甲状腺検査 全学年 会議室

○2学年集会 6校時 体育館

22日(木) 金1234木1木2

○2年薬物乱用防止教室 5・6校時

23日(金) 勤労感謝の日

○NHK杯ダブルス卓球選手権大会

24日(土)

25日(日)

○青少年健全育成推進大会



栄光の記録

【第19回福島県中学生「家族の健康」作文コンクール】

佳作 佐藤

【第53回郡山市中学校生徒研究発表会】

研究主題「ある日の学級活動の授業を受けて」小椋

研究主題「インターンシップの取り組み」伊藤

研究主題「インターンシップの取り組み」鞠子

文部科学リアルタイム線量測定結果
行健中学校 校庭 (測定高さ100cm)
11月15日(木) 16:30 現在0.176 μSv/h